

今福のまもり

お持ちの方は
速やかに警察署に届け出てください！



回収期限：令和7年12月31日まで

この玩具拳銃は、ゲームの景品として国内に流通していましたが、この度真正拳銃と同様の発射機能を有している事が確認されました。

水難防止のポイント



出発前の準備は
万全にしましょう！



安全装備は確実に
装着しましょう！

遊んでいい場所か
確認しましょう！



飲酒しての
入水は危険！



天候の変化は常に
チェックしましょう！



子供から絶対に目を離さないで
ください！

発行
今福駐在所
妹尾拓也
TEL 22-0110



＼島根県警の活動情報・採用情報等を配信中／



【Facebook】



【Instagram】



【YouTube】



【採用係LINE】

最近、3歳の娘が虫取りに夢中になっています。最初は庭にいるダンゴムシなどを棒でツツンしていたのですが、バッタを捕まえられるようになってから好きになったようです。今では虫かごを購入し、庭や散歩中に捕獲した虫などを1日観察したのち、庭に逃がして楽しんでいます。ある日、散歩中にカブトムシを捕まえて観察していたのですが、娘にカブトムシに名前をつけてあげたら、と言ったところ、娘は「この子はカブトムシっていう名前にする」と正式名称を名前にしていました。私は、かわいい名前をつけると思っていたのですが、名前をつけると逃がすときに悲しくなるので良い呼び方だな、と関心しました。カブトムシは2日間駐在所に泊まって山に帰っていきました。